

SOCIÉTÉ

societe.union@sonapresse.com

Appui du Japon au SRSMI d'Akébé-Plaine

AN
Libreville/Gabon

LA salle de réunion du Centre social d'Akébé-Plaine, dans le 4^e arrondissement de la commune de Libreville, a abrité la cérémonie de signature " du contrat de don pour le projet

de renforcement du Service régional de santé maternelle et infantile (SRSMI) d'Akébé-Plaine, entre l'ambassadeur du Japon au Gabon, Masaaki Sato, et le médecin-chef dudit SRSMI, Dr Arlette Bilogue. C'était en présence du directeur régional de Santé de l'Estuaire (DRS) et du personnel



Photo de famille après la signature des documents du contrat.

Bienfaisance : des femmes à la Maison de l'espérance



La présidente du Mouvement national des femmes patriotes loyalistes, remettant symboliquement le don à la gouvernante du foyer d'accueil la Maison de l'espérance.

Sveltana NTSAME NDONG
Libreville/Gabon

LE Mouvement des femmes patriotes loyalistes (MNFPL) a récemment témoigné sa solidarité aux orphelins recueillis à la Maison de l'espérance, sise à Soduco. Pour matérialiser cet élan de cœur, ces mères de famille ont offert un important don, essentiellement composé de produits alimentaires, aux responsables de ladite structure. Pour la présidente du MNFPL, Christelle Nfono Obiang, ce geste empreint d'amour a été motivé par " l'instinct maternel qui doit se préoccuper de la vie et du bien-être des enfants. C'est aussi une opportunité

pour moi de vous encourager dans la mission d'encadrement des enfants, en vous exhortant d'être rigoureux et patients envers ces derniers ". Visiblement satisfaits et émus, les principaux bénéficiaires ont, par la voix de leur gouvernante, Isabelle Tchimba, remercié leurs bienfaiteurs, tout en souhaitant que ce type d'actions se pérennisent. Le Mouvement des femmes patriotes loyalistes est un démembrement du parti politique gabonais loyalistes de David Mbadinga, dont l'idéologie est le socialisme. Son principal combat, c'est la lutte contre les violences et les inégalités sociales.

soignant de cette unité sanitaire. Ce projet, d'un montant d'environ 50 millions de nos francs, vise la rénovation du SRSMI d'Akébé-Plaine, ainsi que la fourniture des équipements médicaux, dont un automate d'hématologie de

fabrication nipponne. Il s'inscrit dans le cadre du programme de coopération bilatérale dénommé " les dons aux micro-projets locaux contribuant à la sécurité humaine". Selon le diplomate nippon, ce programme de coopération est ouvert à toutes les organisa-

tions non lucratives destinées aux besoins essentiels de la population de base. Depuis 1997, a-t-il indiqué, son pays a financé 74 projets au Gabon et 23 dans le domaine de la santé publique dont le montant s'élève aujourd'hui à près d'un milliard de nos francs.

Choses vues

Des trous béants sur le boulevard Triomphal



LA détérioration progressive du boulevard Triomphal Omar-Bongo, l'une des voies les plus empruntées de Libreville, n'a pas fini de faire parler. En témoignent ces trous béants de plus en plus visibles aux abords du Palais Omar-Bongo-Ondimba abritant le Sénat gabonais. Le premier, large de plusieurs mètres et profond de quelques pieds, grignote les blocs de bitume à chaque tombée de pluie. Il s'élargit chaque jour

davantage, malgré des plots de sécurité placés tout autour pour prévenir les usagers de la route. Encore que... Le second, une crevasse de circonférence moyenne et de quelques centimètres de profondeur est sécurisée par un panneau de signalisation et des branches d'arbres ! Ces cratères que personne ne semble voir font courir d'énormes risques aux piétons comme aux automobilistes, de jour, davantage encore de nuit. Sur place, il suffit d'observer la prudence des uns et des autres au moment de se poster pour héler un taxi, pour mesurer la dangerosité de ces trous béants. On observe même un ralentissement de la circulation à ce niveau, où la voie se rétrécit progressivement. Face à cette situation, il est plus qu'urgent que les autorités compétentes entreprennent des travaux de réfection, avant que le pire ne survienne.